

FloristInnen, FriseurInnen, KosmetikerInnen:

Beruflicher Umgang mit Schönheit bringt Glück

London. – Der berufliche Umgang mit Blumen und die Verschönerung von Menschen scheinen glücklich zu machen: Bei einer britischen Umfrage zeigten sich FloristInnen, FriseurInnen und KosmetikerInnen zufriedener als andere Werktätige.

Testpersonen aus allen Berufssparten mussten für die Studie der Stadt London auf einer Skala von eins bis zehn ankreuzen, wie glücklich sie sich in ihrem Beruf fühlten: Dabei landeten jene, die durch Blumen oder die Verschönerung von Menschen viele positive Kontakte hatten und sich dadurch anerkannt fühlten, ganz vorn. Auch Geistliche erreichten einen Glückspegel von mehr als neun. Am unglücklichsten im Beruf fühlen sich Anwälte, Beamte und Apotheker.

Foto: Funkbild REUTERS